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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Jens Kieselstein (FDP-Fraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Öffentliche Toiletten in der Innenstadt 

Frage: 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wie viele (in Summe) Kooperationspartner aus der Gastronomie (o. ä.) gibt es für das 
Konzept „Nette Toilette“ (BA-007/2017)? Wie hoch waren dafür in den Kalenderjahren 
2020/2021 die ausgleichenden Kostenbeiträge für die Kooperationspartner?  
 
2. Von den bekannten Kooperationspartnern: Wie hoch ist der Anteil an barrierefreien Toiletten?  
 
3. Gibt es seitens der Stadtverwaltung Erwägungen, dieses Angebot in der Öffentlichkeit breiter 
zu bewerben? 
 
4. Wie viele (in Summe) „Litfaßsäulentoiletten“ gibt es in Chemnitz? Sind der Stadtverwaltung 
Pläne über weitere Errichtungen bekannt? 
 
5. Wird durch die zuständigen Stellen der Verwaltung eine Konzeption zur Erhöhung von 
öffentlichen Toiletten im innerstädtischen Bereich in Bezug auf die Kulturhauptstadt 2025 
forciert?  
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 


	SMC_BM_AGTEXT1

